

Tomblaine E.R 13/02/13

« Aux Actes Citoyens » à Pompidou

« Aux Actes Citoyens » n'est pas seulement une association organisatrice du réputé festival de théâtre dont les 22e Rencontres auront lieu du 18 au 25 mai. Comme ses statuts le précisent, cette association a aussi pour but de rendre accessible la culture pour tous, et de resserrer le lien social.

C'est pourquoi, hors festival, des actions sont menées en direction du public tout au long de l'année, et parfois pour les nombreux bénévoles qui s'investissent pleinement au sein de cette structure.

Parmi les dernières sorties organisées précisément en direction des bénévoles, mais aussi pour deux classes de cours moyen première année et leurs parents, il y avait eu la visite de l'Opéra de Nancy suivie de la représentation de « Così Fan Tutte ». Sans oublier le déplacement au Carnaval de Venise pour une cinquantaine de personnes. Samedi dernier, « Aux Actes Citoyens » a piloté une sortie au Centre Georges Pompidou de Metz. La quarantaine de bénévoles qui a participé à cette visite passionnante, a

notamment découvert la superbe exposition « Parade » qui relate l'histoire de ce ballet écrit en 1917 par Jean Cocteau sur des musiques d'Erik Satie, costumes et décors de Pablo Picasso. Le clou de l'exposition étant le monumental rideau de scène de 10 mètres sur 16 peint par Picasso. De la culture partagée.

La présentation de la programmation du festival « Aux

Actes Citoyens 2013 » aura lieu vendredi 15 mars, suivie de la représentation de « Courteline en dentelles, lectures surprenantes, rieuses et grinçantes », avec Jérôme Deschamps et Michel Fau (Compagnie Deschamps-Maheieff). Tarif, 13 €.

Les réservations sont ouvertes à l'espace Jean-Jaurès, 3 avenue de la Paix, tél. 03.83.33.27.50.



■ Une sortie culturelle à Pompidou pleinement appréciée.